

La Asociación de Judo de Móstoles organizó el encuentro solidario “Un niño, un juguete”

Fecha de publicación: 14/12/2015 00:00

Descripción:





Un entrenamiento conjunto de clubes, colegios y asociaciones de judo, fue la excusa perfecta para la organización de un acto solidario llamado "Un niño, un juguete", organizado por la Asociación de Judo de Móstoles. Los niños pudieron compartir emociones practicando el judo en una gran jornada de deporte en familia.

Tras la participación de los judocas más pequeños se hizo entrega a la Cruz Roja de todos los juguetes recogidos y donados por la mencionada Asociación. El encuentro contó con la presencia de Ernesto Pérez Lobo, la única medalla olímpica masculina en la historia del judo español, que hizo una demostración para los más mayores, que pudieron así disfrutar de los conocimientos y la técnica de todo un subcampeón olímpico. En representación del Equipo de Gobierno Municipal asistió la Concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse.